

# El PRI pretende revitalizar el partido

**NOÉ ÁLVAREZ PASCUAL**

El PRI buscará liderazgos municipales para revitalizar al partido y mantener la participación ciudadana en la entidad mexiquenses, afirmó Elías Rescala Jiménez, líder del grupo parlamentario del PRI.

Rescala Jiménez destacó que el partido buscará a los mejores liderazgos en cada municipio para representarlos y promover la participación de personas que no han tenido oportunidades a través de acuerdos municipio por municipio. También destacó la importancia de reconocer y traer a toda esa gente que quiere mucho al PRI para trabajar por el partido.

Además, Rescala se refirió a la política de apertura del PRI aludiendo a que el partido abrirá sus puertas a todos aquellos que quieran trabajar por el bienestar de la población y que estén dispuestos a dialogar y construir acuerdos.

"Si algo nos caracteriza en el PRI es sabernos sentar a construir acuerdos y dialogar, no veo por qué no construir acuerdos municipio por municipio, vamos a ir construyendo los acuerdos, plaza por plaza vamos a ir reconociendo los liderazgos, vamos a estar abriendo los comités municipales", aclaró.

Con relación al plantón que se encuentra frente al Palacio de Gobierno, Rescala consideró que esta problemática podría resolverse mediante el diálogo y la conciliación en el lugar de origen, sin necesidad

de que las personas se trasladen frente a las instalaciones del Poder Ejecutivo. Sin embargo, expresó su confianza en el oficio político del Secretario General de Gobierno, Horacio Duarte para solucionar el problema de manera rápida.

En cuanto a la discrepancia de ideas que tiene el político Ricardo Aguilar, con el instituto político, Rescala no quiso señalar al exlegislador, pero lo describió como un político reconocido y profesional que sabe dialogar y construir acuerdos y en este sentido se refirió a la llamada del expresidente Peña Nieto, durante la toma de protesta de la dirigente estatal, Cristina Ruiz, destacando su gran admiración por el expresidente y su legado en el país y en

el Estado de México, especialmente sus logros y reformas en materia energética y de telecomunicaciones.

"Hoy en día no pagamos larga distancia por esas reformas, se está retomando la reforma energética que él dejó, que echaron para atrás, hoy ya están corrigiendo el rumbo, cosa que celebro. El presidente Peña construyó puertos, aeropuertos, hizo grandes obras, hizo política, permitió a la oposición que se generara un ambiente democrático, tan es así que hoy gobierna otra expresión", afirmó.

Finalmente, Rescala expresó su pena por aquellos que dejaron el partido después de haber recibido mucho de él y les reprochó que el PRI les dio candidaturas, trabajo, oficio político, crecimiento y lucimiento personal, de modo que lamenta que ahora que el partido está en una situación difícil, mucha gente lo deja.